

A N T E P R O Y E C T O :

LA COMUNIDAD LATINOAMERICANA DE NACIONES

La Asamblea Nacional Constituyente exalta la actualidad del Ideal Bolivariano de Unidad Regional, enmarcada en la Justicia Social, La Libertad y La Democracia, indispensable para que América Latina sea actora de su destino y del de la Humanidad. Invita a sus Gobiernos para institucionalizar la Comunidad Latinoamericana de Naciones, con su Parlamento elegido directa y libremente por sus pueblos.

Sugiere el 12 de Octubre de 1992 como fecha propicia para la firma del Tratado correspondiente y exhorta a los Jefes de Estado y a sus pueblos, a preparar y coronar tan magno acontecimiento.

Los Poderes del Estado ejecutarán las acciones que les sean correspondientes para asegurar el objetivo propuesto.